

Cuba soutient la célébration des premiers Jeux de la Caraïbe en Guadeloupe



L'un des stades qui accueilleront en Guadeloupe les premiers Jeux de la Caraïbe.

La Havane, 31 janvier, (RHC)- Ariel Sainz, vice-président de l'INDER, l'Institut national des Sports, a qualifié d'honneur pour Cuba l'invitation aux premiers Jeux des Caraïbes, en Guadeloupe, du 29 juin au 3 juillet.

Cuba envisage d'y participer dans 6 des 7 sports à l'affiche dont l'athlétisme et la natation, les disciplines les plus fortes dans la région.

«Nous estimons que la délégation cubaine comptera quelques 70 athlètes, le plus grand nombre étant en athlétisme, qui devrait présenter 28 à 34 concurrents» a signalé Ariel Sainz dans des déclarations exclusives à l'ACN, l'agence cubaine de nouvelles.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/284572-cuba-soutient-la-celebration-des-premiers-jeux-de-la-caraibe-en-guadeloupe>



Radio Habana Cuba